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タイヤ、エンジンオイル、バッテリー、などの
メンテナンス品がお得になっています。 12月7日（土）・8日（日）

私が高校2年生の時に公開された映画「硫黄島から手紙」の影響で学生時代から硫黄島の戦いにとても興味がありました。硫黄島の戦いの
関連書籍を読むと、万が一日本が負けるような事があれば、日本は、アメリカの一部になると皆思っていました。だからこそ、硫黄島の指
揮官だった栗林忠道中将は、命がけで本土の為に、１日でも長く戦う事を戦略としました。また、学徒動員されていた準一さんも、日本の
為に1台でも多くの戦闘機を作り日本の勝利に貢献しようと本気で思っていました。直接話を聞いていて中学生だった準一さんも明確に
その想いがあったようです。そして栗林中将ら2万人の兵士達の必死の抵抗も空しく硫黄島がアメリカの手に渡り、準一さんが働いてい
た半田の中島飛行機半田製作所を破壊したのは硫黄島から来た戦闘機B29でした。破壊されてもなお準一さんはまだ日本の為に頑張ろ
うと思っていました。私達の世代は戦争と遠く離れた世代ではありますが、今回の準一さんに聞いた大変貴重な話は、子供達にもしない
といけない話だと強く思いました。そして私自身も歴史からもっと学ばなければならないと思いました。大局的に学び私達の人生や子供達
の人生に役立てて行ければと思います。　　　                                     竹内宏樹

編集
後記

知多半島自慢！
皆さんこんにちは！早いもので今年も後2か月
余りと月日が本当に早く感じます。
1月1日令和6年のお正月に能登半島地震が起
きました。寸断された街をみて本当に心が痛み
その復興に頑張っていた9月には能登半島豪
雨とどうして同じ地区に大災害が続いてしまう
のか、その惨状をテレビ等で観た時は言葉が出
ませんでした。私たちが住む知多半島も能登半
島の反対側で同じ事が起きても不思議でないと
思います。いつ大災害起きても良いように私た
ちも備え対策することが改めて大切です。
私たちが住む知多半島はそんな大災害が過去
60年以上殆どなく本当に住みやすい地区と感
じています。周りには海の幸が豊富でどこにも負
けない美味しい魚、特に私は釜揚げしらすは漁
獲量も日本一で本当に美味しく我が家では毎
日食卓に無くてはならない一品です。知多半島
のワタリガニは日本色々なカニがいますが私は

一番美味しいと思っています。海の幸に恵まれ
ミカンや野菜も美味しくその上お酒が最高に美
味しいと本当に恵まれた地区と思います。先日
東京から知人が来て私の中学時代の同級生が
営んでいる浜潮さんにて会食しました。その知
人がアワビに海老さしみなど絶賛してくれまし
た。また半田に知多半島の冷酒を色々たしなみ
ました。先ずは国盛の「半田郷」に阿久比の丸
一酒造「ほしいずみ」常滑の。澤田酒造の「白
老」と本当に皆が色々冷酒も飲んだけど知
多半島のお酒はみな飲みやすい美味しいと

喜んでくれました。私としても遠方から来て頂い
た方々が知多半島の海の幸に知多半島のお酒
を堪能して絶賛して頂き、私は知多半島自慢で
花が咲いたひと時は最高の時間でした。これか
らも知多半島自慢が出来るように色々探索して
行きたいと思っています。皆さん是非お会いし
たら我が町知多半島を自慢できる情報を教え
て下さい。そろそろ冬が来ます是非車の冬準備
にご来店下さい。皆でお待ちしています。

 【竹内政道】

あ～んなことや

こんなこと…
会長のひとりごと

M a s a m i c h i ’ s  v o i c e

知多半島のお酒です

pick
up! 太平洋戦争時、中学2年から学徒動員で戦闘機を

作っていた私のひぃおじいさんの弟の話　
先日、私のひぃおじいさんの弟（以下、準一さん）のお話を聞く機会があ
りました。現在準一さんは94歳です。話している時に分かった事が、中学
2年生～3年生（13歳～14歳）の頃に学徒動員されていた事です。私の子
供が大泣きしている姿をにこやかに見ていた準一さんに、学徒動員の
質問をした時は、94歳とは思えないハキハキした声で答えてくれまし
た。学徒動員とは、太平洋戦争末期の1943年日本の戦局が極めて苦し
く労働者不足になった事をきっかけに、当時の東条内閣が発令しまし
た。学生が戦闘機などを製造しました。準一さんも動員された一人で、
13歳（中学2年）の時は、名古屋のお兄さんの家に住んでいて、三菱発動
機（現在のナゴヤドーム付近）で戦闘機のエンジンを製造していました。
しかし1944年12月13日に三菱発動機が名古屋で初めて空襲にあい
ます。サイパンから来たＢ29による爆撃でした。その時は仕事中だっ
たそうで、第一・第二工場は、空襲で焼かれてしまい、準一さんは第三
工場で作業をしていた為、空襲を免れ無事でした。準一さんは「その時の爆弾が落ち
てくる音が今も忘れられない。本当に怖かった。」とおっしゃっていました。その後、名
古屋の街中も空襲で焼け野原になり、お兄さんの家も被害を受け、その後実家の美
浜町の奥田に戻りました。動員場所は中島飛行機半田製作所（現スバル半田店から
東側の土地）に移り、そこでは戦闘機本体を作りました。その時の生活を聞くと、5時
に起床してバスに乗り半田に向かい、7時から17時頃まで、飛行機を作る日々が終戦
まで続いたそうです。動員後勉強は一切できませんでした。その時の心境はどうだっ
たかと聞くと、「他の同級生や先輩も一緒だったから当たり前だとおもっていた」と
おっしゃっていました。準一さんが中島飛行機半田製作所で作っていた飛行機は、天
山という雷撃機と彩雲という偵察機だったそうです。作業方法は現代と同じように、
流れ作業で飛行機が送られて来て、準一さんはコックピットの椅子を取り付ける作
業をしました。終戦間際の1945年の5月になると、B29をはじめ、アメリカの戦闘機
が今までと比にならない程上空に現れたそうです。これは1945年3月26日に陥落し
た、硫黄島を拠点とした、戦闘機が中心になります。そして同年7月24日、ついに中島
飛行機半田製作所も大空襲にあいます。爆撃は18分間2千発以上も続きました。
準一さんの話によると夜間の爆撃だったようです。朝、出勤した際に、仕事場は木っ
端みじんになっていました。この光景を見た時どう思ったかと質問をすると、「しょう
がない、また頑張るしかない」と前を向いていたようです。中島飛行機半田製作所爆撃から間もなく終戦を迎え、準一さんはその
後、半田高校に進学し、名工大に行き、大阪の会社ＪＴＥKＴで立派に努め上げました。準一さんは「今は、毎朝2時間歩くのが仕事
だ」とおっしゃっていました。元気の秘訣ですね。しかしながら、私の娘は現在9歳ですが、仮に戦時中だとすると、4年後には兵器を
作らないといけません。そう思うと親としてとても心苦しいです。現在の平穏な生活に感謝し、仕事に打ち込めるありがた

さを感じた時間でした。準一さ
ん貴重なお話、本当にありがと
うございました。          【竹内宏樹】 
 

彩雲

ひいおじいさんの弟の準一さん

天山

図 1 サイパン・テニアン・グアム陥落で本土への空襲が
  始まり、硫黄島陥落で空襲が倍以上になった。この地図を
  見ると理由が分かる。                   引用「硫黄島栗林忠道大将の教訓」

味良しコスパ良し、バームクーヘン屋の香月堂アウトレット→豊川稲荷ドライブ味良しコスパ良し、バームクーヘン屋の香月堂アウトレット→豊川稲荷ドライブ

これだけ買って
4,000円くらい。

私がたまにドライブで行く所は、香月堂アウトレットと豊川稲荷です。まず香月堂アウトレットに行き発券
機で時間指定チケットをもらいます（私が着いたのは11時30分頃で入場できる時間は15時前でした）。そ
の待ち時間を使って10分ぐらいの場所にある豊川稲荷に行きます。お参りをして、その後に美味しい稲荷
寿司とヤマサのちくわを買って食べます。食べたり飲んだり休憩したり色々していると、指定時間が
すぐきてしまいます。その後、香月堂に戻り、お値打ちなアウトレットバームクーヘンを大量に買います。
豊川稲荷で心が落ち着き、お腹も満たされ、香月堂のコスパに満足をして最高のドライブになるの
間違いなしです。おすすめコースなので是非みなさんも行ってみてください。　      【竹内留美】

私がたまにドライブで行く所は、香月堂アウトレットと豊川稲荷です。まず香月堂アウトレットに行き発券
機で時間指定チケットをもらいます（私が着いたのは11時30分頃で入場できる時間は15時前でした）。そ
の待ち時間を使って10分ぐらいの場所にある豊川稲荷に行きます。お参りをして、その後に美味しい稲荷
寿司とヤマサのちくわを買って食べます。食べたり飲んだり休憩したり色々していると、指定時間が
すぐきてしまいます。その後、香月堂に戻り、お値打ちなアウトレットバームクーヘンを大量に買います。
豊川稲荷で心が落ち着き、お腹も満たされ、香月堂のコスパに満足をして最高のドライブになるの
間違いなしです。おすすめコースなので是非みなさんも行ってみてください。　      【竹内留美】

同級生のお店「浜潮」 知多半島は自慢の地域です

住吉
タイヤ スタッフが休日に車でドライブするのにおススメなスポットを紹介します！

10月26日（土）11：00～
チケット販売開始

詳しくはここから
チェック！

12月1日（日）
まで開催

お得な情報は
こちらから

ぜひこの機会に
ご利用ください。
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　ガールズトーク！
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佑真

スリップサインとは？
プラットホームとは？？

地域のお店や団体を訪問
佑真整備士の愛車メンテコラム佑真整備士の愛車メンテコラム

スリップサインとプラットホーム

自動車用語ミニ辞典

私2024年9月より入社いたしました竹内寿成と申します。簡単ではあ
りますが自己紹介をさせていただきます。
愛知県半田市で生まれ育ち、3人兄弟の末っ子として育ちました。小学
1年生から始めた野球は、大学4年まで続け、中学では県大会優勝、高
校は横須賀高校で、大学では中京大学で準硬式野球部に所属し、最後
の大会では全国ベスト4まで行きました。個人ではリーグ戦で0.560
で首位打者のタイトルを取ったことがあります（運がよかった）。現在
も、地元の草野球チーム「クラッカーズ」に所属し、楽しく野球をしてお
ります。昔のように体が動かず苦戦しております。
また、地元の祭りにおいては、小学1年生の時に三番叟（さんばそう）
をさせていただいてから、毎年祭りに参加しており、半田の伝統文化
を大切にしながら地域に根ざした活動も続けています。
大学ではスポーツを専攻し、筋力トレーニングや健康に関する幅広い
知識を深めました。卒業後は日本生命に入社し、最初は大阪で2年間、
飛び込み営業でくじけそうになりながら鍛えられました。その後、愛
知への異動を経て、三重では営業部長に就任。20名以上の職員さんを

受け持ち、法人営業や成績管理など、リーダーシップを発揮する機
会を数多く経験させていただきました。
さらに直近では、ブリヂストンの子会社で1年半、実務を積み、ト
ラックや乗用車、フォークリフトなど、様々な車両のタイヤ交換に携
わりました。この経験により、現場の知識を深めて9月に住吉タイ
ヤに入社させていただきました。
趣味はゴルフで、プライベートでもリフレッシュしつつ、競技を楽し
んでいます。
今後は、これまで培ってきた多様な経験を活かし、新しい挑戦にも
積極的に取り組みながら、皆様のお役に立てるよう全力を尽くして
まいります。どうぞよろしくお願いいたします。

【竹内寿成】

😁かんなさんと撮る予定だったけどピンショット😁。

Googleマップで
アクセス!

スリップサインはよく言われる、車検に通るか基準と言われている残溝

1.6mmにあるサインです。

スタッドレスタイヤには、スリップサインとは別にプラットホームと言われる、

スタッドレスとしての機能を果たせる限度値のサインがあります。知ら

ない方も多いかと思いますが、とても

重要なサインのプラットホーム。

スタッドレスをせっかく装着していて

も、機能を果たさないとなると、かな

り危険です。一度、プラットホームはま

だ出てないか、スタッドレスがどうゆ

う状態か、私たちと一緒にぜひ確認し

ましょう✨

            【竹内佑真】

みさわ精肉店さん
今回はみさわ精肉店さんにお邪魔させていただきました。
知多牛の販売がメインで、その他揚げ物なども販売しています。
何を買ってもとても美味しいのですが、その美味しさのヒミツは
『大将の目利き』にあるようです。

愛知県半田市宮路町27　☎0569-21-2157

今回お話を伺い初めて知ったのですがみさわさんの牛肉は、大将自ら仕入れ先の牛舎ま
で見に行って、直接仕入れてくるそうです。すごいですよね！
我が家では知多牛を特別な日に購入させて頂き、お肉ご飯にします。みさわさんの
ステーキ肉でお肉ご飯を作るとお肉の油が、程よくご飯に溶け込み、本当に絶品です。
子どもたちも大喜びでご飯３合分が一瞬でなくなります。
そして普段よく買わせて頂くものは、店舗で揚げてくれる、とんかつやコロッケです。
私の奥さんも働いているので、子どもたちの『お腹すいた！』コールの救世主がみさわさ
んの揚げ物です。その場でコロッケを揚げてもらい、ちょっと小腹を満たし、その後買っ
てきたかつをかつ丼にします。奥さんいわく奥さんが作るかつ丼の味付けは本当にごく
普通らしいのですが、これが私は大好きで本当に美味しいんです！みさわさんに美味し
い理由を聞いたところ、やはり素材にも拘っていて、みさわさんの豚は知多半島産の
ハッピーポークという豚を使っているようです。そして、高温で一気に揚げ、油はラードを
使用するようです。いつも苦労して作るかつ丼が、簡単に美味しく出来るので是非チャレ

ンジしてみてください。私は食べる専門です
が・・・この記事を書いている途中も食べたく
なってきました。今週のどこかで奥さん
に、みさわさんに行ってもらいます。楽しみ
です。実は大将の娘さんのかんなさんは、私の
半田中学の同級生です。地元でこれからも一緒
に頑張って行けたらと勝手に思っています。頑
張ろう！！   　 【竹内宏樹】

外観写真

ブランド知多牛

牛テール煮付け

お肉を食べると笑顔になるね♪
みさわさんの美味しい
ステーキをお肉ご飯にします。

新スタッフの
紹介
新スタッフの
紹介
新スタッフの
紹介
新スタッフの
紹介

大学では
ベスト4ま

で

行きまし
た！！

スリップサイン

プラットホーム

冬の準備はしてますか？？

無料点検
承ります。
ぜひご相談
ください！

準備する物（4人前）　
１．ステーキ（200グラム）
 （油多めが良い）
２．ごはん３合　

    ① ごはんを焚く。
 お水は2.5合分（450～500㎖）
 白だし0.5合分（50～100㎖）。

    ② お肉を表面を焼く。中はレア。
 味付けは塩（クレイジーソルトでも良い）
 サイコロサイズに切る

 ③ 焚けたアツアツごはんの中にお肉を入れる。
  余熱で肉が最高の状態になり、肉汁がごはんに
  しみこみ本当に美味しいです。

  みょうがやネギショウガを薬味で載せても美味しいです。
  簡単で最高に美味しいごはんが食べるのがとまらない。

  お肉ご飯の出来上がり。

みさわさんのお肉を使った

お肉ご飯のレシピ
準備する物（4人前）　
１.ロースカツ3枚
２．ごはん３合
３.卵5個
４.玉ねぎ2玉
５．水150ml
６.麺つゆ45ml　

    ① ごはんを焚く。
 
    ② 水と麺つゆをフライパンで沸騰させ、
 その中に玉ねぎを入れる。
 玉ねぎがしんなりするまで煮る
 
 ③ カツを入れて弱火にして卵入れる

 ④ ごはんの上に盛り付けて、

 超満腹贅沢とんかつの完成！
  
  

みさわさんのとんかつを使った

かつ丼のレシピ

手軽で最高に美味しいです！！やってみてください。

一つからでも注文可能です。
揚げたてで美味しい。

竹内寿成
竹内寿成

こんにちは♪
タイにハマっている(タイ沼)の稲生です。タイ
といえばガパオやカオマンガイなどの料理が
有名ですが、今回はドリンクとお菓子を紹介し
たいと思います！
まず赤色のビンに入ったサラシロップです。ピンクミルクとい
う甘いジュースの原液です。かき氷のシロップみたいな感じで牛
乳とエバミルク(無糖練乳)で割ってたくさんの氷を入れて飲み
ます。タイの有名なドラマにも出てきて知っている人もいるか
も！？そしてMIXという唐辛子の絵が描
いてあるスナック菓子です。見た目通り
ピリ辛のお菓子ですが、とても美味しい
かったのでリピート３回目です。ビールな
どに合いそうです！２つともお店で目に
することはあまりないですが、海外の食
料品を扱っている所やネットで買えるの
で興味がある人は試してみてはいかが
ですか？？　　 　　　　　　 【稲生】

タイにハマってます！（タイ沼）タイにハマってます！（タイ沼）

サラシロップとMIX

サラシロップで乾杯！

稲生

車も冬前のメンテナンスをオススメします👌
特にタイヤの空気圧は下がりやすい傾向に。空気圧
調整は必須と言えるでしょう。また、夏に比べて雨
が降ったりすると、路面に水が残りやすくなります。
酷暑だったこの夏に劣化しきったタイヤにとって、
冬は性能がガタ落ちって事もかなりあります
😉一度タイヤの点検はしていただきたいな。と思い
ます😌他にもバッテリーのチェックは絶対しておい
てくださいね！バッテリーあがりで困ってしまった。

とならないよう、古くなってきたバッテリーは変え
ましょう✨
真夏の車両トラブルはものすごく多いですが、冬の
車両トラブルもかなり多いんです。気になったこと
は、私たちになんでもご相談ください😌安心して車
にのってもらえるよう、お手伝いをさせていただけ
ればと思います。気軽にご相談ください
                   　【竹内佑真】
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